

## Estudian eligen FECh que durará la mitad del período

Martes, 30 de Abril de 2019 - Id nota:848690

Medio : El Mercurio  
Sección : Nacional  
Valor publicitario estimado : \$1951560.-  
Página : C5  
Tamaño : 12 x 18

[Ver completa en la web](#)



En la Escuela de Derecho de la U. de Chile la votación cerró a las 18:20 horas.

## Tras alteración del cronograma 2018: Estudiantes eligen FECh que durará la mitad del período

Los comicios se repetirán en noviembre, por lo que la gestión será de seis meses.

MANUEL HERNÁNDEZ G.

Ayer comenzaron las elecciones para escoger a la nueva directiva de la Federación de Estudiantes de la U. de Chile (FECh). El proceso debería terminar hoy, a menos que no se cumpla con el quórum necesario y deba continuar el jueves.

La elección resulta atípica, ya que el período de la mesa será más corto: como el cronograma se modificó por la renuncia del expresidente Alfonso Mohor en julio, la nueva directiva asumirá a mediados de mayo y en noviembre convocará a elecciones para retomar los 12 meses de gestión.

"El Mercurio" visitó los campus de Derecho, Arquitectura y

Urbanismo (FAU) y Economía y Negocios (FEN). En ninguno había fila y se observaban muy pocos electores.

Tras votar, el alumno de Derecho Ignacio Figueroa señaló entre sus deseos "que la FECh vuelva a tener conexión con sus estudiantes. Debe encontrar el modo de que nos sintamos parte de ella".

La presidenta del Tricel de la FECh, Daniela Galleguillos, informó que la jornada fue "más o menos similar a lo que sucede siempre el primer día, que es un poco menos de la mitad del quórum. Todavía es incierto saber si mañana (hoy) se va a alcanzar".

Además, se prevé que el grueso de los militantes de partidos políticos vote hoy.